

PRATIQUE INNOVANTE

– Loisir culturel

En processus depuis 2015



Pavillon d'éducation communautaire
Hochelaga-Maisonneuve

Le Fab Lab du PEC

Un Fab Lab est un laboratoire de recherche et de création qui permet à la communauté de s'approprier les techniques et technologies de fabrication par l'expérimentation et l'échange de connaissances. Le Lab offre l'opportunité d'explorer la science, l'art et la technologie et met à la disposition des utilisateurs une vaste gamme d'outils pilotés par ordinateur ainsi que des outils manuels.

Pour avoir accès au Lab, un abonnement annuel est nécessaire au prix de 30\$. Ainsi, chaque fin de semaine, toutes les machines et les outils sont soutenus par des techniciens sur place.

Pour compléter, chaque mois, le Lab organise des formations de groupes pour les membres sur divers techniques ou sujets, comme l'impression sur tissu, la découpe de vinyle, etc.

Ils offrent aussi le Fab Lab ADOS, où tous les jeunes de 12 à 17 ans peuvent venir profiter du Lab 3 soirs par semaine après l'école, et ce, gratuitement.

De plus, le Lab propose aussi des activités de groupe pour les groupes scolaires ou tout autre organisme. Les formateurs peuvent même organiser un atelier sur mesure pour le groupe au besoin.

Quels sont ses aspects culturels?

La définition du loisir culturel est souvent floue. Voici donc en quoi ce projet en fait partie.

Ce projet entre dans le loisir culturel puisqu'il est en lien avec les arts et la technologie. Il entre directement dans le processus de création et de développement de l'individu et de la collectivité. Dans ce contexte, les technologies servent d'outils à la création, ce qui permet de réaliser des créations plus complexes, même, impossible à réaliser à la main. Les moments de pratique libre, tout comme les ateliers de formation, font autant partie du loisir culturel l'un que l'autre.

